

【学校教育目標】故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成



養徳の森

【スローガン】輝け、玉陵：自律そして玉陵を誇れる生徒に

今年もよろしくお願ひします

1月8日（木）、新年の学校生活がスタートしました。各学年、生徒会の代表が新年の抱負を発表してくれました。また、発表を聞いた人も、自分なりの目標を立て、2026年がスタートしてくれたと思います。



3年生はいよいよ自分の進路を決定する時期です。そして、1、2年生は次の学年に向けての準備期間となります。新年にそれぞれが立てた今年の目標に向かって、いいスタートが切れるることを願っています。

そんな中、9日には書き初め大会を実施しました。今年度も、書き初め大会の課題は、1年「友情」、2年「信念」、3年「挑戦」でした。講師の先生方にもお越しいただき、各学級で指導していただきました。ありがとうございました。厳かな雰囲気の中、集中して書に励む様子がうかがえました。



新生徒会、本格的スタート

1月16日（金）、宮本新生徒会長から議長及び各委員長が任命されました。いよいよ、旧生徒会からバトンがわたされ、新生徒会が本格的にスタートします。

=新生徒会委員会=

【議会】（以下敬称略）

議長 松嶋 璃空、副議長 大道 優羽

【総務】

委員長 大石 華楓、副委員長 辛嶋 大宙

【体育】

委員長 恩田 慶希、副委員長 田上 千乃

【学習】

委員長 齊藤莉央奈、副委員長 鈴木 渚央

【給食】

委員長 吉本滉也人、副委員長 藤野 遥香

【環境】

委員長 坂木 美月、副委員長 境 真生

【生活安全】

委員長 松島 颯希、副委員長 赤星 和奏

【保健】

委員長 丸山千桜蘭、副委員長 城戸 希心

新生徒会役員と学校運営協議会による門松づくり

12月19日（金）、今年も新生徒会役員が学校運営協議会の方々と門松づくりを行いました。運営協議会の方々のご指導のもと、生徒たちが一生懸命作業を行い、立派な門松を完成させることができました。学校運営協議会の皆様ありがとうございました。

